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Approvata con i voti dei quattro partiti una mozione unitaria in consiglio Denunciata colossale speculazione ai danni degli studenti USA 

PCI, DC, PSI e PSDI favorevoli all'intesa 
y -N • • ' 

programmatica alla Provincia di Perugia 
Entro l'autunno dovrebbe essere avviata la verifica sul programma 76-80 - Ribadito nel corso di una 
conferenza stampa il significato del voto dell'altra sera - Oggi nuovo incontro per la Regione 

PERUGIA — Un altro, im-

rrtante « fatto » politico si 
registrato io Umbria nelle 

ultime ore: i «ruppi politici 
democratici, PCI, DC, PSI e 
PSDI, hanno espresso la più 
larga volontà di arrivare ad 
«accordo programmatico» e 
ed una « intesa istituziona
le». 

Il tutto è avvenuto l'altra 
sera nel corso di un dibatti
to consiliare che aveva co
me «oggetto» principale di 
discussione la verifica della 
politica dell'amministrazio
ne provinciale, la discussione 
dell'accordo nazionale a sei, 
l'entrata in vigore della leg
ge 382. 

La mozione finale, passata 
eco 23 voti favorevoli, quelli 
eppunto delle quattro forze 
democratiche, e l'unico voto 
contrario del rappresentante 
missino, dà mandato « ai 
gruppi politici di procedere 
entro l'autunno alla verifica 
del programma 76-80 e di de
finire i contenuti e le linee 
operative della Provincia 
per tutto il 78, attraverso u-
na commissione interpartiti
ca che potrà avvalersi dell' 
apporto dei sindacati, delle 
forze provinciali, e di esperti 
esterni al consiglio provin
ciale ». 

Ieri mattina poi i capi
gruppo del PCI. Luciano Ca-
pucelli. del PSI. Pinacoli, 
della DC, Angelo Tei. e del 
PSDI. Genario Guaitini, han
no voluto ribadire ufficial
mente durante una confe
renza stampa convocata ad 
hoc il significato del voto 
dell'altra sera e sottolineare 
le prospettive che all'inter
no del consiglio della pro
vincia di Perugia si aprono. 

Durante il dibattito, ecco 
la sostanza dell'intesa, i quat
tro partiti si sco trovati d' 
accordo sugli obiettivi e sul 
ruolo della amministrazione. 
e sulla esigenza conseguente 
di condurre una riflessione 
per definire le linee operati
ve dell'ente per il prossimo 
anno. Da qui la « verifica au
tunnale » e la Commissione 
di studio unitario. 

Che succederà poi ad ot
tobre ? I capigruppo ieri mat
tina sono stati concordi: 
«quanto meno per una rei
scrizione unitaria del pro
gramma di attività della Pro
vincia. Ma non possiamo as
solutamente escludere, qua
lora si creino i presupposti. 
un allargamento della giun
ta agli altri partiti ». 

Quali s'eno i problemi su 
cui si condurla il conforonto 
imitano in questi mesi? 

Lo ha sottolineato partico
larmente Guaitini. Intanto 
bisognerà vedere quale do
vrà essere, alla luce della 
382, il ruolo stesso della Pro
vincia e le sue competenze. 
Poi ci seno però una sfilza 
di problemi, i temi concreti: 
l'ospedale psichiatrico di Pe
rugia e i CIM, la soluzione 
delle proprietà delle ville 
della Provincia (villa Reden
ta. villa Costanza, villa Car
lotta) gli impianti sportivi. 
l'isola Polvese. Ma l'ambizio
ne principale — lo ha detto 
ancora Guaitini. — è quella 
di elaborare al più presto 
« un piano generale per l'oc-
cupazicne giovanile». 

Su questo complesso di 
questioni si aprirà dunque 
la verifica del programma 
76-80. Ad ottobre si tireranno 
le somme 

Il capogruppo della DC 
Toi ha poi cercato di deli
neare un quadro di questi 
due anni di attività della 
provincia. «Cioè che è stato 
realizzato ha detto — ha 
avuto il nostro apporto: la 
situazione economica gene
rale del paese e le difficoltà 
finanziarie dell'ente non han
no permesso l'attuazione di 
alcuni punti. 

Abbiamo valutato — ha 
proseguito Toi — e fatto 
nostra la possibilità di con
sentire, autonomamente, la 
realizzazione di alcune scelte: 

ed abbiamo espresso anche 
il • nostro apprezzamento per 
il senso di responsabiliià che 
ha caratterizzato l'esecutivo 
per essere stato attento e 
sensibile - destinatario delle 
nostre sollecitudinii ad una 
politica di rigore ». 

Insomma, come si vede, il 
« nuovo clima politico um
bro» ha trovato nel Consi
glio provinciale di Perugia 
un momento decisivo per 
avanzare sulla strada delle 
intese e delle collaborazioni 
democratiche. 

Intese e collaborazioni che 
rimangono al centro in que
sti giorni delle riunioni dei 
partiti e dell'aspettativa del
la pubblica opinione. Un al
tro grasso fatto politico in
fatti è all'ordine del giorno 
nella vita politica regionale: 
il documento d'intesa regio 
naie fra le forze democrati
che e il rinnovo dell'ufficio 
d* presidenza del consiglio 
regionale. 

Oggi pomeriggio alle ore 
18 1 Dartltl si vedranno in 
maniera collegiale per l'ulti
ma volta, per decidere le 
modalità e i tempi sia del. 
l'intesa che della presidenza 
dell'assemblea regionale. 

Ieri sera intanto si sono 
riuniti i comitati regionali 
del PCI e del PSI, quello 
comunista, dopo aver ascolta
to una relazione del segre
tario regionale Gino Galli, 
ha deciso appunto di dare 
mandato alla delegazione ri
stretta di firmare il testo 
del documento. 

Con tutta probabilità, è una 
supposizione delle ultime ore 
ma lo decideranno oggi i par
titi. il rinnovo dell'ufficio di 
presidenza del Consiglio re
gionale ci sarà forse sabato. 
e non più il 4 agosto, duran
te una seduta straordinaria. 

Una immagine drammaticamente attuate che ripropone il grave problema della difesa dei 
nostri boschi dalle conseguenze degli incendi estivi 

TERNI - Piano di prevenzione della comunità montana del Nera 

Forestali mobilitati anche nei giorni 
festivi per evitare incendi nei boschi 

L'iniziativa nasce in stretta collaborazione con l'Ispettorato ripartimentale 
delle foreste — Sette pattuglie per un territorio eccezionalmente così esteso 

All'uscita da un tunnel 

Due feriti in uno scontro 
sulla statale «Palmerina» 
Coinvolti un camion e due autovetture — Un sor
passo azzardato sarebbe all'origine dell'incidente 

TERNI — Un camion e due 
autovetture sono rimasti 
coinvolte in un incidente 
stradale, all'uscita del tun
nel nei pressi della casca
ta delle Marmore. Lo spet
tacolare incidente ha avu
to come conseguenza il fe
rimento, in maniera non 
grave, di due persone. 

Il camion era condotto 
da Michele Vincelli di Fe
rentino e viaggiava lun
go la statale Palmerina. in 
direzione di Terni. Per mo
tivi non ancora accertati 
ha investito due automo
bili che provenivano in 
senso opposto: una Fiat 
850 condotta da Bernardi
no Rossini, di 50 ann i abi
tante a Terni in via To
scana e una Fiat 125 a bor

do della quale viaggiavano 
Davide Luzzi. di 33 anni a-
bi tante a Collestatte e le 
due figlie. Manola di 11 
anni e Rita di 7 anni . 

Lo scontro è stato fron
tale e violento. Come si 
diceva, non si sa bene se 
all'origine dell'incidente ci 
sia s ta to un sorpasso az
zardato oppure un att imo 
di distrazione. 

Soltanto Bernardino Ros
sini è s ta to condotto all ' 
ospedale, dove ì medici del 
pronto soccorso gli hanno 
riscontrato ferite guaribili 
in 20 giorni. 

Anche Manola Luzzi ha 
riportato ferite e si è re
so necessario il ricovero in 
ospedale. I medici le han 
no dato 10 giorni 

TERNI — Ogni estate centi
naia di ettari di bosco van-

• no distrutti a causa degli in
cendi. Per non parlare poi 
dei danni arrecati al patri
monio ambientale da poco ac
corti gitanti domenicali. Ri
spetto a altre Regioni. l'Um
bria da questo punto di vista 
può vantare, in queste ulti
me stagioni, un bilancio me
no catastrofico. Molto lo si 
deve alle iniziative, per la 
salvaguardia e la difesa del
l'ambiente, realizzate dagli 
Enti Pubblici. 

La Comunità Montana del
la Valle del Nera e Del Mon
te S. Pancrazio anche que
st'anno ripeterà l'esperienza 
dell'anno scorso: nei giorni 
festivi operai forestali pattu-
glieranno le località boschi
ve più frequentate e svolge
ranno un'opera di assistenza 
e di prevenzione degli in
cendi. 

« Nell'eseguire questo lavo
ro — è detto nello'rtìine del 
giorno con cui si istituisce il 
servizio — si dovrà sempre 
procedere da parte dei com
ponenti le pattuglie con la 
massima educazione, facendo 
leva sul cortese .convincimen
to dei turisti ». 

Un invito alla cortesia che 
può anche essere giudicato 
superfluo, ma che si è volu
to ancora una volta ripetere. 
L'anno scorso comunque nes
suno ebbe da ridire sul com
portamento delle pattuglie e 
nessun reclamo è stato fatto 

I problemi del settore nella situazione economica del Paese 

Proposte per un piano siderurgico 
TERSI — La tematica impor
tante e vasta, riguardante la 
siderurgia ed i problemi a-
perti m questo settore pro
duttivo. tematica che i comu
nisti ed il movimento operaio 
a Terni hanno approfondito 
tn questi anni di mobilitazione 

. e di lotte attorno alla situazio-
: ne delle Acciaierie, che ha 
: raggiunto livelli avanzati con 

le conferenze di produzione, 
? deve registrare oggi l'impatto 

con un elemento ricco di no-
\ vita e di importanza: l'accor-
" do programmatico dei partiti 
\ dell'arco costituzionale, scatu-
% rito da una fase di trattati-
l ve complesse e difficili, che 
, :i PCI, fin da prima del 20 

giugno, aveva rivendicato e 
. coerentemente, si era battuto 
. perché approdassero a tale n-
• sultato. 
\ Per affrontare i problemi 
I della economia del paese, il 

movimento operaio da tempo 
ha rivendicato la elaborazione 
di piani di settore, oggi è pos
sibile il varo di questi piani. 
ti sta andando in quella di
rezione infatti, a condizione e 
qui sta l'elemento di novità e 
ài centralità della mobilitazio
ne dei lavoratori, che le for
ze politiche che hanno sotto
scritto raccordo programma
tico, dimostrino coerenza e 
lealtà con gli impegni che 
hanno sottoscritto. 

I comunisti della Terni e 
della Tentinosi hanno avviato 
pi questi giorni una discus-

ed un confronto, per de

finire e puntualizzare diretti
ve portanti per un piano na
zionale della siderurgia, entro 
il quale affrontare e dare ri
sposte positive ai problemi 
siderurgici presenti nella real
tà ternana ed umbra, perchè 
d impensabile trovare tali ri
sposte in logiche del caso per 
caso, così come si tenta di ta
re con la vicenda di Gioia 
Tauro. 

Un piano che parta da una 
visione complessiva della si
derurgia nazionale, che ten
ga conto dei problomi e delle 
risorse di ogni settore, di o-
gni regione, di ogni impresa. 
che si confronti con le propo
ste del movimento e con i 
bisogni reali del paese. 

Da questo punto dt vista, 
non possono essere ralidt i 

, piani, i dati elaborati dall' 
IRI, il documento Armoni, in 
quanto piani, dati e documen
ti puramente congiunturali. 
che non danno indicazioni cir
ca il tipo di sviluppo della si
derurgia che occorre dare al 
paese, circa il rinnovamento 
dell'esistente, circa una svolta 
delle politiche commerciali 
del settore. 

il piano siderurgico deve in 
primo luogo precisare, attra
verso quali vie si intende al
largare la presenza degli ac
ciai speciali e delle seconde 
lavorazioni, questione questa 
direttamente connessa con la 
produzione Terni e Terninoss. 
ma che interessa più in gene
rale tutta la siderurgia nazio

nale e la economia del pae
se. 

L'Italia, mentre da un Ic.tv 
è importatrice di acciai spe 
ciali. con un appesantimento 
del deficit della bilancia dei 
pagamenti, dall'altro è espo
sta in modo pesante alla con
correnza nel campo degli oc 
ciai comuni e lo sarà sempre 
di più per l'emergere di nuovi 
soggetti (terzo mondot. Mol
to, del futuro produttivo ed 
economico del paese, si gioca 
nel campo della siderurgia, 
ragione per cui assistiamo 
oggi a tutta una articolazione 
di proposte, di pressioni, di 
manovre, di condizionamenti 
al limite del ricatto, a livello 
nazionale ed internazionale. 
con cui il movimento operaio 
deve saperci fare i conti, a 
vanzando esso, sue proposte e 
sue indicazioni. 

Chiaro è il pronunciamento 
dei comunisti: le linee dei 
piani di settore devono esse
re elaborate dai soggetti pub
blici, soltanto dopo si andrà 
alla concertazione con i sog
getti privati. Da respingere 
nettamente quindi la ipotesi 
FIAT e da respingere netta
mente qualsiasi ipotesi di par
tecipazione azionaria che pre
veda pubblici e privati su un 
piano di varila al 50 per cen
to. A livello internazionale, 
è necessario andare ad una 
elaborazione critica dei piani 
e dei dati forniti dalla CEE. 
piani e dati accettati fino ad 
oggi troppo supinamente dai 

nostri governanti. 
Attraversando l'Europa un 

periodo di crisi, di difficolta 
nel campo della siderurgia, si 
mettano in discussione i piani 
di compatibilità, ma di tutti i 
paesi e non si chieda sola
mente all'Italia, come si è 
fatto per il tondino, di ridur
re la sua produzione di ac 
ciaio. Di grande importanza e 
che il piano nazionale per la 
siderurgia affronti la politica 
riguardante il settore della 
domanda legata al passaggio 
e ad un uso più razionale di 
una nuora e più avanzata tec
nologia, per avviare una gra
duale pianificazione 

I dirigenti delle imprese si 
derurgiche. tesi a giustifica
re la loro carenza e debo
lezza a fronte della concor
renza, forniscono valutazioni 
certo reali: costi, produttivi
tà, ecc.. senza però sollecita
re qualla svolta che è neces
saria e che deve avvenire 
contemporaneamente, nel 
campo tecnologico e della po
litica commerciale. 

II lamierino « TERXI MU » 
prodotto dalla soc. Terni, pur 
possedendo tutti i requisiti di 
prodotto tecnologicamente a-
vanzato. non emerge sul pia
no commerciale, sicuramente 
per ragioni che occorrerà me
glio precisare, ma anche in 
ragione della mancanza di li
na politica commerciale pro
grammata nel settore. 

Marino Elmi 

pervenire presso l'ufficio del
l'Ente. Segno che questi in
viti alla gentilezza sono stati 
prontamente messi in prati
ca dal personale. 

Quest'anno le pattuglie for
mate sono sette: a loro spet
ta il compito di vigilare nel
le zone di Polino, Marmore. 
Piediluco, Cesi, Ferentino. 
Stroncone, Arrone, Calvi e 
Narni. Un territorio eccezio
nalmente esteso. E' prevedi-
bile quindi che l'intervento 
non riuscirà di certo a risol
vere il problema. 

Esso rappresenta tuttavia 
lo sforzo massimo che la Co
munità Montana può ccoi-
piere. La Comunità Monta
na ha visto di recente ridur
si ulteriormente il numero 
dei • propri dipendenti e la 
scarsità di personale non 
consente un'opera più capil
lare. 

L'iniziativa nasce comun
que in stretta collaborazione 
con l'Ispettorato Ripartimen-

I tale delle Foreste di Terni e 
con il Personale Forestale 

! della Provincia di Temi. Gli 
j operai forestali incaricati di 
; questo servizio porteranno al 
' braccio una fascia con scrit-
j to a Regione Umbria - Co-
I munita Mentana - Tutela de'.-
I l'ambiente ». 
j In una specie di promemo-
• ria seno riportati i compiti 
1 che dovranno svolgere: assi

stenza ai frequentatori, spe
gnimento di fuochi di picco 
la entità, richiesta di soc
corso in caso di incendi di 
maggiori dimensioni, difesa 
dell'ambiente. 

Per i forestali sarà un la
voro faticoso e che li pri
verà di gran parte dei riposi 
festivi. Per questo da parte 
dei responsabili della Comu
nità Mentana, in un comu
nicato. si è sentito il do%-ere 
di ricordare questi sacrifici, 
sottolineando il valore dell* 
opera svolta : • « Questa Co
munità Montana -- vi si di
ce — tiene a nlevare le fun
zioni che sempre più svolgo
no gli operai forestali nella 
realizzazione di opere di in
teresse generale riguardanti 
le popolazicoi mentane, in 
un quadro di valorizzazione 
socio-economica dei territori*. 

Da ricordare, per finire. 
che. sempre per prevenire gli 
incendi e per intervenire :'. 
più presto possibile, seno sta
te formate due squadre com
poste da cinque persone cia
scuna, che fanno capo ai Co 
mando della Stazione Fore
sta'.e di Arrone. Le due squa
dre sono bene attrezzate, col-
legate via radio e io grado 
di" intervenire in qualsiasi 
momento. 

Giulio C. Proietti 

• RIENTRATA 
L'AGITAZIONE 
ALL'OSPEDALE 

PERUGIA — E' rientrato lo 
stato di agitazione proda 
mato l'altra sera dal perso
nale dell'Ospedale regionale 
di Perugia che protestava 
per il mancato pagamento 
degli stipendi. Ieri mattina. 
dopo un'assemblea con i la
voratori del nosocomio, il 
presidente Brìzioli ha fir
mato i mandati di pagamen 
to ponendo cosi ne all'agi
tazione. 

Passaporto p er le università 
italiane solo p er tanti dollari 

In un documento della CGIL-CISL-UIL vengono precisati i reali termini della 
operazione — Profitti per miliardi — Interrogazione del PCI alla Camera 

PERUGIA — «Italo-American 
Education Foundation un no
me ricorso anche 1 anno pas
sato nelle pagine del nostro 
giornale. Parlammo allora di 
una sorta di tratta degli stu
denti americani avviati dall' 
organizzazione in questione al 
le università italiane e in par
ticolare a Perugia. Un com
mercio di dubbia natura di 
cui denunciammo le caratte
ristiche, per così dire, («inso
lite». 

Ad un anno di distanza tor
niamo sull'argomento con 1' 
ausilio di un documento-de
nuncia della sezione USA del
la CGIL-CISL-UIL già invia
to al presidente del Consiglio 
dei ministri Andreotti, al mi
nistro degli Affari Esteri, al 
ministro della Pubblica Istru
zione, al sottosegretario di 
Stato per gli Affari Esteri on. 
Luciano Radi ed all'on. Fran
co Foschi. 

La denunciti dei sindacati 
confederali è estremamente 
precisa, tanto che evitiamo o 
gni commento riportandone 
alcuni stralci significativi: 
« I sindacati confederali 
CGILCISL-UIL del persona
le del ministero degli Affari 
Esteri in servizio negli USA 
— si afferma nel documento 
— nell'intento di tutelare la 
dignità ed il buon nome del 
Paese presso l'opinione pub
blica americana, e di porre 
fine ad una situazione di e-
stremo disagio per il perso
nale del ministero Affari E-
steri e del ministero Pubbli
ca Istruzione in servizio negli 
USA, denunciano un grave e-
pisodio di malcostume con
nesso con le procedure di una 
immatricolazione e di iscrizio
ne dt studenti statunitensi 
presso le Università italiane e 
con l'attività di un ente ita
lo-americano (« Italo-Ameri
can Medicai Educational 
Foundation ») che opera nel 
setiore. 

Tale ente, creato e diretto 
da un personaggio di dubbia 
reputazione, Albert Schranger 
sedicente professore ex-uomo 
d'affari, ha preso vita nel 
1973 sotto gli auspici del Con
solato Generale d'Italia in 
New York allo scopo di «fa
cilitare e promuovere» l'in
gresso di studenti americani 
nelle facoltà di medicina e 
chirurgia e veterinaria pres
so le Università italiane. 

La particolare severità nel
la selezione dei candidati a 
tali facoltà nelle università a-
mericane — circa il 60 per 
cento dei non ammessi — 1* 
altissimo costo di tali corsi di 
studi (sino a 12 000 dollari an
nuali), una efficace e ben or
chestrata campagna pubbli
citaria. una fitta rete di con
nivenze in USA e in Italia. 
prestigiosi nomi del mondo 
politico ed accademico italia
no usati al fine di crearsi u-
na sufficiente credibilità, l'es
sersi saputo porre, nell'opinio
ne pubblica americana, quale 
preposto semi-ufficiale a l l a 
materia, questi gli elementi 
che hanno permesso al signor 
Schranger di trarre da tale 
mercato degli studenti un pro
fitto netto di 2 miliardi e 250 
milioni di lire (2.500.000 dolla
ri) in tre anni di attività del
l'Organizzazione che si defi
nisce non a scopo di lucro». 

Seria quanto precisata la 
denuncia cui sono allegate co
pie di quotidiani che pubbli
cizzano l'organizzazione, c'è 
tra l'altro allegata un'intervi

sta di un quotidiano a Schran
ger il quale dichiara: «Ci so
no circa 2.000 americani che 
studiano medicina in Euro
pa. 1*80 per cento in scuole 
mediche italiane. Circa 600 
tra di essi sono stati assisti
ti dell'Istituto» compreso un 
tale Mr. Ferguson di cui si fa 
la triste storia conclusasi fe
licemente grazie alla possibi
lità di offerte dell'Istituto di 
Schranger. 

Tra gli altri allegati al do
cumento — denuncia l'elenco 
di personalità per cosi dire 
garanti <:<Academic Advisery 
CounciI») tra le quali spic
cano i nomi dei professori Pa 
ride Stefanini — in qualità di 
presidente dell'Istituto inter
nazionale di educazione me
dica — e del senatore Sal
vatore Valitutti — rettore del
l'Università degli studi di Pe
rugia. 
•- Le organizzazioni sindacali 
continuano la propria nota 
spiegando come Mr. Schran
ger avesse peraltro già speri
mentato un analogo tipo di i 
niziativa in Francia tal pro
posito c'è allegato un artico 
lo tratto dal quotidiano oLe 
Monde». 2 sett. *74 pag. 7. che 
parla di Mr. Schranger e del 
la sua specializzata agenzìa 
per il collocamento degli stu 
denti americani nelle univer
sità europee). 

Venendo ai compiti specifi
ci dell'Organizzazione, il do
cumento sindacale denuncia 
come essa promuovesse accor
di contrattuali graz;e ai qua
li erano « venduti » agli stu
denti americani servizi pub-
liei gratuiti e semi-gratuiti 
forniti dal Governo italiano 
e servizi che comportano una 
minima spesa per l'organiz
zatore. peraltro fatti pagare 
profumatamente agli studen
ti statunitensi. 

Per oltre 4 milioni (già !' 
anno passato rendemmo note 
analoghe cifre) lo Schranger 
— afferma la nota sindacale 
— si impegna nei confronti 
del candidato in possesso dei 
requisiti per l'accesso alle fa
coltà di medicina e chirur
gia italiane alla prestazione 
di alcuni servizi (preparazio
ne di documenti da inviare 
all'autorità consolare italiana, 
viaggio aereo charter di so
la andata da New York all' 
Italia, corso di italiano pres
so l'Università pei' stranieri 
di Perugia, alloggio presso la 
Casa dello studente di Peru

gia) il cui costo reale sì aggi
ra sulle 500.000 lire. i 

«E' da notare — si affer
ma testualmente nel docu
mento sindacale — come il 

i contratto contenga al punto 5 
una "garanzia" di ammissio
ne alle suddette facoltà ita
liane, ed una menzione del 
Governo italiano, quale terza 
parte in causa, che richiede
rebbe controfirma del genito-
de dello studente, peraltro 
maggiorenne, a garanzia del
l'obbligazione contrattuale as
sunta». 

Altro «contratto» per gli 
sprovvisti di diploma, ed, ov-

PERUGIA - Con la « lancia termica » 

Rubano 15 milioni dalla Tesoreria 
Arrestate 3 persone di Ponte d'Oddi 
PERUGIA — Un furto con la tecnica della « lancia ter 
mica » è stato portato a termine stanotte da ignoti, ai 
danni della tesoreria comunale (è gestita dal Monte del 
Paschi di Siena) di via Bartolo a Perugia. Il bottino 
ammonterebbe ad oltre 15 milioni di lire In biglietti di 
piccolo e grosso taglio. 

I presunti autori del furto sono stati arrestati nella 
stessa serata di ieri da polizia e carabinieri. Sono tutti 
di Ponte d'Oddi: Eumenio Cirimbllli, di 21 anni, Antonio 
Ciotti di 24 e Nello Toccaceli di 43 anni. 

Sembra che fossero già stati individuati per l'auto, 
una Fiat 127 che era stata segnalata già la sera prima 
davanti all'esattoria. 

Stanotte, secondo la ricostruzione del furto effettuata 
dai carabinieri del nucleo investigativo, almeno tre indi
vìdui, sono riusciti a raggiungere, forzando alcune ser
rature e passando attraverso una porta secondaria, la 
stanza dove era sistemata la cassaforte. 

I ladri hanno lavorato per tutta la notte indisturbati. 

viamente, di conoscenza dell' 
italiano: con 5 milioni di li
re (5.850 dollari) vengono fat
ti «svolgere 5 anni di liceo 
scientifico (legioni private ec
cetera) per poi fare consegui
re il diploma in una scuola 
pubblica. Guarda caso In due 
anni il 100 per cento degli 
studenti — lo avrebbe dichia
rato lo stesso Schranger — 
hanno superato tranquilla
mente gli esami di Stato, che 
l'organizzazione riesca a pre
parare realmente gli studen 
ti? Nel dubbio le organizza
zioni sindacali chiedono una 
precisa inchiesta sulle com
missioni agli esami di matu
rità presenti in un liceo pe
rugino. 

Articolata p precisa conti
nua comunque la denuncia 
delle organizzazioni sindacali 
che richiamano in causa di
rettamente il consolato gene
rale d'Italia in New York. 1* 
Ambasciata italìnna a Wash
ington, il ministero degli Af
fari Esteri e quello della Pub
blica Istruzione. 

Le accuse ?ono pesanti ed 
altrettanto seri appaiono i so
spetti di connivenza per un' 
operazione che sembra avere 
ppc-o a che fare con lo scam
bio culturale 

Un materiate ampio e scot
tante tra l'altro oggetto di u-
na interrogazione rivolta al 
ministero degli Affari Esteri 
dagli onorevoli Cristina Papa 
e Giorgio Bottarelli. 

Le semplici denuncìe lasco 
ranno il passo a veri e pro
pri procedimenti giudiziari? 
Attendiamo anche noi un se
rio chiarimento su quello che 
appare un «business» ben con
gegnato ma altrettanto scon
certante. 

g. r. 

Si è tenuto un primo incontro sull'argomento 

Potrebbe assicurare 250 posti 
di lavoro l'autoporto di Marni 

Alla riunione hanno preso parte amministratori e rap
presentanti degli imprenditori - Interessata la Regione 

Tre mesi di 
carcere per 
un furto di 
15 mila lire 

PERUGIA — Quindicimila li
re di « bottino », tre mesi di 
reclusione assegnati per di
rettìssima, un figlio dato 
alla luce in carcere ed an
cora non le è stata concessa 
la libertà provvisoria E' il 
caso di una girovaga — Gio-
vina Di Rocco di 20 anni — 
tutt'ora in carcere mentre 
infuria le polemica sull'estre
ma severità che in quest'oc
casione ha caratterizzato il 
tribunale di Perugia. 

Richiedendo un'inchiesta 
al Consiglio Superiore della 
magistratura l'avvocato Par-
lavecchio. difensore della 
giovane Di Rocco, ha infat
ti inteso protestare contro il 
silenzio del tribunale di Pe
rugia che ncn ha nemmeno 
risposto all'istanza di liber
tà provvisoria condizionata 
presentata dal giurista. 

La giovane venne arrestata 
quando già era al nono me
se di gravidanza e nemmeno 
dopo aver dato alla luce il 
proprio figlio — in conside-
derazione della non gravi
tà del reato e della pena — 
i magistrati hanno concesso 
la condizionale. 

I CINEMA 
i 

TERNI 
FIAMMA: Lo spavaldo 
MODERNISSIMO: Profumo di ver

gine 
LUX: Irma la dolce 
PIEMONTE: Un giorno una nolie 
POLITEAMA: Scandalo ,n famiglia 
VEROI: L'insegnante 

PERUGIA 
TURRENO: Novecento atto primo 
LILLI: (Chiuso per ferie) 
MIGNON: (Chiuso per ferie) 
MODERNISSIMO: Piccolo grande 

uomo 
PAVONE: (Chiuso per ferie) 
LUX: Lucrezia giovane 

FOLIGNO 
ASTRA: (Chiuso per ferie) • 
VITTORIA: Serpico 

TODI 
COMUNALE: Prendi i soldi e scappa 

PASSIGNANO 
AQUILA D'ORO: La città è scon

volta (VM 18) 

ORVIETO 
SUPERCINEMA: Poliziotti violenti 
PALAZZO: Paolo Barca pravamen

te nudista 

NARNr — La possibilità di 
realizzare a Narni un auto-
porto è stata esaminata nel 
corso di una riunione alla 
quale hanno partecipato am
ministratori comunali, rappre
sentanti delle organizzazioni 
sindacali e degli imprenditori. 

Ma cos'è un autoporto? Si 
tratta di una struttura dota
ta di tutti i servizi di cui 
hanno bisogno gli autotraspor
tatori: sdoganamento, stoccag
gio merci, sportello bancario, 
telex, officina, ristorante e 
albergo. 

Alla riunione hanno par
tecipato il sindaco di Narni 
Luciano Costantini, l'assesso
re allo sviluppo economico 
del Comune di Terni, Mario 
Benvenuti, l'assessore provin
ciale Ugo Lucarelli, il dr. 
Andreoli per l'Associazione 
Industriali, il cav. Italo Pel
legrini per la Camera di Com
mercio, i rappresentanti del
le organizzazioni provinciali 
della CNA (Confederazione 
Nazionale Artigiani). 
• La richiesta di un terreno 
sul quale realizzare un'opera 
di questo tipo è stata dap
prima avanzata dall'Itoltir, 
una società costituita da al
cuni autotrasportatori narne-
si e ternani, specializzati in 
trasporti internazionali. Nel
la provincia di Terni sono 
ormai parecchie centinaia gli 
autotreni che si recano oltre 
confine. Il superamento del
la fase artigianale, per arri
vare a un servizio di traspor
to su strada moderno e or
ganizzato. impone un adegua
mento del modo di lavorare 
e delle stesse strutture di 
cui si dispone. 

L'autoporto di Narni do
vrebbe rispondere a queste 
esigenze, quindi fornire i ser
vizi necessari agli autotraspor
tatori della Provincia. Senza 
tener conto che una struttu
ra di questo tipo non ha 
uguali nell'Italia centrale e 
meridionale, per cui potreb
be diventare uno dei mag
giori punti di riferimento a 
livello nazionale. In Italia 

esistono soltanto altri due au-
toporti, di grandi dimensioni. 
e uno, più modesto, a Bologna. 

Secondo i progetti quello 
di Narni dovrebbe essere do
tato di tutte quelle attrez
zature che possono servire a 
un autotrenistu, il quale, una 
volta fermatosi, vi trovereb 
be assistenza commerciale, un 
officina per eventuali ripara
zioni. una mensa, una came
ra per dormire. 

Un progetto ambizioso che. 
se realizzato, porterebbe alla 
creazione di 250 nuovi posti 
di lavoro, tanto il personale 
necessario per farlo funzio
nare. 

Nel corso della riunione si 
è anche discusso sulla even
tuale localizzazione, dopo che 
parte degli amministratori 
del Comune di Narni era sta
ta espressa una completa di
sponibilità. Le indicazioni so
no due: la zona compresa 
tra San Liberato di Narni 
e Nera Montoro. oppure l'area 
di Maratta, vicina allo svin
colo della « E 7 ». * 

Nella prima ipotesi la so
luzione viene Considerata ot
timale in quanto la zona ni 
trova vicino all'Autostrada. 
facilmente • raggiungibile per 
chi percorre la « E 7 », lun
go la direttrice per il porto 
di Civitavecchia, vicina alla 
Ferrovia, consentendo cosi di 
armonizzare il trasporto su 
strada con quello su rotala. 

Nella seconda iootesi. l'area 
di Maratta sarebbe più co
moda per gli autotrasporta-
tor: ternani, in armonia co". 
progetto per la trasversji!o 
per Ancona. 

Al termine delta riunione 
si è deciso di approfondire 
la proposta e di promuovere 
uno studio tecnico urbanisti 
co per individuare le scelte 
più opportune. Si e inoltrer 
deciso di chiedere un incon
tro con la Regione in ma
niera da inserire il progetto 
nella programmazione regio 
naie. 

g. e p. 

ene 
Via Pontetetto - 55057 LUCCA 

Tel. 0583/584.015 (4 linee) 
SACCHI in polietilene per servizio della nettezza 
urbana, comunità, ospedali, ecc. — BORSETTE, 
SACCHI e BUSTE per tutti gli usi e POLIETILENE 
TERMORETRAIBILE 

FOLIGNO 
A quatti P K t x . A . 1 non »' costrutte* pnr, in questo can

tiere noi postiamo ancora farlo oerch* tono cata quasi Finita, 

con materiali approvvigionati molto tamoo fa. 

Certamente questa offerta, in questa zona è L U l N l l v / * \ 
a condizioni cosi vantaggiose-

V I I N V I T I A M O A V E R I F I C A R L O ! ! 

Soc. PRATO SMERALDO 
VENDE 

APPARTAMENTI 
Grand» joggiùrno camere t>nedo con cucinino, dua bagni, 
grandi balconi giardino, posto macchina a cantina 

NEL VOSTRO INTERESSE VISITATEC 
UFFICIO VENDITE n cant ^re VIA GOFFREDO MAMELI 

FOLIGNO THef 0742 213S7 ADfrto antri» « n ' , , 
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